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在2018年中国信托业协会（以下简称“协会”）筛选确立的重点行业研究课题中，
《绿色信托研究》成为各信托公司关注的焦点，经过开题答辩环节的激烈角逐，中
航信托成功竞标，成为该课题的牵头研究单位。

为了更有效地完成协会布置的研究任务，切实推进绿色信托理论与实践的有机结合
，近日，中航信托邀请协会副秘书长郑方、清华苏州环境创新研究院副院长幺新、
中美绿色基金董事总经理吴竺、中国人民银行研究局王琰等业内专家以及信托公司
同仁齐聚一堂，围绕如何深化国家绿色发展理念、落实绿色金融体系政策、推进绿
色信托理论研究与可持续业务模式等话题进行深入探讨，为信托公司推进绿色信托
业务汇智献策。中航信托党委书记、董事长姚江涛、副总裁范华参加研讨会议。

郑方表示，绿色信托已经成为我国绿色金融体系的重要组成部分，同时也是信托行
业深化转型发展的重要趋势和方向，希望通过课题研究，业内能够尽快出台统一的
绿色信托产品标准体系，协会将继续发挥桥梁和纽带作用，为信托行业的长期可持
续发展提供有力支持。

姚江涛表示，发展绿色信托既符合全球可持续发展战略，也是我国完善金融体系的
战略任务，而且与信托行业强调履行社会责任的发展方向相契合。绿色信托研究不
仅仅是协会的课题，同时也是业内产品标准化的重要课题。

幺新认为，绿色信托研究课题的提出非常契合绿色信托发展的实际，在有效界定绿
色信托定义的基础上，信托公司可以通过充分发挥信托金融工具高效性、灵活性、
便捷性的特点，有效利用多层次的金融政策，配合多元金融工具打好“组合拳”，
以更好地支持绿色产业的发展。

王琰强调了绿色金融的商业可持续原则。他认为，绿色金融的标准化研究不仅是自
上而下的政策制定，更需要市场主体自下而上的探索和配合。在研究绿色信托的过
程中，如何把市场化原则与绿色产业的基础标准进行有效衔接，形成统一的绿色信
托标准并细化为行业共识基础上的数据统计口径和实际操作机制是目前的研究重点
。

本文源自金融时报-中国金融新闻网

更多精彩资讯，请来金融界网站(www.jrj.com.cn)
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